
Discours de Vœux du Maire de Goyrans 2025 

Mesdames et Messieurs, chers citoyens de Goyrans, 

C'est avec une grande émotion et une immense fierté que je m'adresse à vous aujourd'hui pour vous 

présenter mes vœux pour cette nouvelle année 2025.  

Je vous remercie pour votre présence qui donne force à ce moment. 

Je tiens à exprimer ma profonde gratitude : 

- Envers les différentes associations du village et au foyer rural qui œuvrent  pour animer notre 

village 

- Envers les institutions qui nous ont accompagnés sans faille, compte tenu des difficultés 

économiques nationales impactant nos communes. Leur soutien a été crucial pour surmonter 

les défis auxquels nous sommes confrontés (la Région, le Conseil Départemental qui ont été 

des partenaires clé, apportant des soutiens conséquents aux projets de nos territoires ruraux. 

Leurs engagements et leurs solidarités ont été déterminants pour la réussite de nombreuses 

initiatives.) 

- Envers la Communauté d'Agglomération du Sicoval qui est un partenaire précieux, apportant 

un soutien indispensable à nos projets. Son travail et son implication ont été déterminants 

pour le développement de notre territoire 

- Envers la réserve régionale naturelle et tout le personnel qui y gravite autour pour faire en 

sorte que nos espaces soient toujours meiux protégés. 

- Envers l’équipe municipale et plus particulièrement aux élus impliqués fortement dans 

différents projets 

- Envers mes collègues élues des communes voisines avec qui nous menons des projets 

communs en privilégiant la mutualisation. 

- Envers les bénévoles qui travaillent aux côtés des élus et notamment dans l’animation du lien 

social menée brillamment par Corinne LACOSTE, Conseillère municipale et pour la culture. 

- Envers tout le personnel de la mairie qui effectue un travail exemplaire aux côtés des élus  

Mais aussi rendre hommage aux pompiers et aux gendarmes sur qui nous pouvons compter lorsque 

les aléas de la vie nous mettent en danger. 

Permettez-moi, en cet instant d'avoir une pensée pour celles et ceux qui nous ont quittés.  

Comme le disait Jean D'Ormesson : « Il y a quelque chose de plus fort que la mort, c'est la présence 

des absents dans la mémoire des vivants ». Pensons à eux mais aussi à leurs proches qui ressentent si 

douloureusement le poids de leur absence.  

Mes pensées vont aussi à ceux que la maladie fragilise ou que la solitude emprisonne. Nous savons 

tous, par expérience, que la souffrance et les cicatrices qu'elle laisse sont personnelles et que le 

pouvoir des mots est illusoire mais je souhaite cependant que 2025 procure à chacun la force 

nécessaire pour surmonter les écueils de l'existence.  

Et pour terminer je voudrais aussi avoir une pensée pour tous les peuples qui vivent la guerre, ou 

sont confrontés aux péripéties climatiques entrainant de la misère et des conditions de vie 

extrêmement difficiles. 

Nous voici réunis ce jour pour ce que l'on appelle pompeusement « la cérémonie des vœux du 

Maire» au cours de laquelle le discours décrit le bilan des mois écoulés et présente les projets à venir 



mais en commençant par remercier chaleureusement toutes celles et ceux qui, au quotidien, forgent 

les maillons de l'histoire de GOYRANS. 

Je suis heureuse de vous retrouver aujourd'hui, pour partager ce moment qui a pris, au fil des 

décennies, un sens rituel. En effet, en nous donnant l'occasion de nous retrouver, il donne corps à 

cette entité que l'on nomme la commune et qui est, chacun le sait, l’échelon administratif de base et 

l’expression de la démocratie locale. 

La commune fournit un terreau propice aux rencontres, aux débats, agrémentés bien sûr de 

l'incontournable et indispensable courtoisie, cet ingrédient nécessaire à tout échange de qualité et 

constructif. Le pari démocratique n'est-il pas de réussir de tous vivre ensemble ? 

Pour l'heure, il faut bien admettre que dans ce monde, où une actualité violente nous submerge, un 

sentiment de perte de confiance dans l’avenir enfle jusqu'à étouffer le moindre souffle d'espoir.  

C'est dans ces moments de doute et de désespérance qu'il est peut-être important de se retrouver 

pour se redonner du courage. La fatalité n'existe pas, nous savons tous implicitement ce que Henri 

Bergson a joliment formulé : « L'avenir n'est pas ce qui va arriver mais ce que nous allons en faire. ».  

En cette période où tous les espoirs sont permis, j'espère donc que nous saurons toujours choisir 

collectivement de sublimer le « vivre ensemble » pour qu'à Goyrans l'intelligence collective, le 

rayonnement culturel, la coopération, la solidarité résistent. 

Un grand merci à tous ceux qui cultivent déjà sans relâche notre jardin commun dans lequel 

prospèrent ces multitudes graines d'humanité qui nous rendent tous meilleurs. Pour ne pas risquer 

un oubli, je n'individualiserai pas les remerciements. C'est donc à vous tous qui participez au 

rayonnement de Goyrans que je les adresse. Vous tous qui par vos activités, vos responsabilités 

professionnelles ou associatives concourez à la vitalité de Goyrans et au bien-être de ses habitants. 

Cette année marque la dernière étape de notre mandat, une période durant laquelle nous allons 

continuer à œuvrer ensemble pour le développement et le bien-être de notre commune. 

Aujourd'hui, je ne vais pas faire le bilan de nos actions passées que nous vous avons longuement 

décrites à travers les différents canaux de communication et notamment dans le LPG spécial mi-

mandat distribué courant 2024. 

. 

Et si je devais vous présenter les initiatives à venir je vous dirai que notre priorité c’est de garder le 

cap jusqu'au bout et de continuer à vous rendre compte de tout ce que nous allons faire et 

poursuivre. 

Nous vivons dans une époque où les défis sont nombreux, où les difficultés économiques n’épargnent 

pas les communes. 

Mais Ensemble, nous avons su relever ces défis avec détermination et innovation en s’imposant une 

rigueur dans la gestion financière de notre commune. Le suivi financier régulier me permet de vous 

dire que la situation financière de l’année 2024 semble être positive. Je me réjouis de voir qu’une 

gestion aiguisée et pointue de l’utilisation des fonds publics entraîne une situation financière saine. 

Un article dédié au budget vous sera présenté comme à l’accoutumée dans le prochain lpg 

Le maintien de notre patrimoine communal, la sécurité des biens et des personnes, la préservation 

de l’environnement, le renforcement du lien social, l'appui au tissu associatif et à nos écoles sont 

autant de thèmes qui sont et restent des priorités. 



L'année écoulée a continué cependant à être marquée par le dossier qui n’a pas été simple à gérer et 

que nous avons subi : le sujet de l’antenne FREE. Les dernières informations vous ont été largement 

décrites dans le dernier LPG mais je tenais ici à remercier les représentants de l’association PRESCOTE 

avec qui nous avons travaillé étroitement afin d’essayer d’arriver à éviter le projet qui allait nous être 

imposé côté sud face aux Pyrénées avec une antenne de 42 mètres qui allait entacher la vue sur nos 

grands paysages. Nous continuerons à vous tenir au courant de ce dossier sensible que nous aurions 

bien aimé nous passer. 

Je voudrais vous parler du projet de la Maison Pour Tous que nous nous étions engagés à mener à 

terme avant la fin du mandat. Son fonctionnement a maintenant commencé. Son espace commence 

à être occupé par les séniors tous les jeudi après-midi, des conférences y sont organisées et certaines 

activités du Foyer rural vont y migrer (guitare, œnologie) et ce n’est pas fini. 

Nous y sommes parvenus, non seulement en respectant le planning de construction, mais aussi en 

respectant l’enveloppe financière estimée en amont du projet qui a été tenue grâce à l’attribution de 

suffisamment de subventions pour que le reste à charge soit à la hauteur du montant dégagé au 

budget. Nous ne pouvons que nous en réjouir. Je profite de remercier devant vous tous Denis 

VAILLANT qui a mené un énorme travail de coordination dans le suivi de ce projet. 

De plus, une nouvelle association, que je remercie chaleureusement ici, a récemment vu le jour avec 

pour but l’animation du lien social intergénérationnel en partenariat avec la mairie. Elle va d’ailleurs 

vous proposer très prochainement un apéritif d’ouverture. Vous en serez avertis prochainement. 

Cette association est ouverte et vous êtes les bienvenus si vous souhaitez vous investir dans ce beau 

projet.  

La Maison pour Tous, notre nouveau lieu de rencontres et d'échanges, un tiers-lieu qui sera 

pleinement opérationnel et sera officiellement inaugurée au printemps. Ce lieu, nous voudrions en 

faire un véritable carrefour de la vie associative et culturelle de notre commune, un espace où chacun 

pourra se retrouver, échanger et partager.  Chacun doit y trouver sa place et nous nous y efforcerons. 

Nous continuons à l’équiper toujours en rationalisant les achats. Et au passage, je remercie 

chaleureusement le Sicoval qui nous a attribué gracieusement du mobilier de qualité nous 

permettant d’éviter certains achats.  

Elle va également permettre de mettre à disposition un lieu de coworking pour lequel nous vous 

communiquerons des informations sur le sujet dans quelques temps. 

De plus, ce projet aura également permis au TGV de se voir doter d’un club-house attendu depuis de 

nombreuses années. A ce sujet, je remercie la FFT qui a attribué une subvention à la mairie. 

Pour l'année 2025, nous continuerons à œuvrer dans la même direction et à mener de nouveaux 

projets comme la réalisation d’un city-stade pour Goyrans qui est à l’étude et porté entre-autre par 

Nathalie MONTADAT élue qui se voudra être à la fois un lieu sportif mais également un lieu 

intergénérationnel et accessible aux écoles. Une réflexion est également menée pour la réhabilitation 

de l’aire de jeux des enfants. 

Nous continuerons à soutenir nos écoles, en veillant à ce qu'elles disposent des moyens nécessaires 

pour offrir une éducation de qualité à nos enfants. La mise en place de l’ALAE en 2024 a notamment 

permis aux enfants de se voir doter d’une garderie animée et éducative en lien avec le projet d’école. 

Une coopération internationale avec une école de Guinée a vu le jour afin de permettre de connecter 

les enfants des deux écoles. 



Des actions menées par la réserve régionale naturelle au sein de l’école seront proposées également 

aux enfants. 

Les subventions continueront également à être accordées pour soutenir les initiatives locales et les 

projets portés par nos associations. 

Sur le plan écologique, nous poursuivrons nos efforts pour préserver notre environnement.  

J’ai souhaité que les éclairages de la commune soient équipés d’ampoules LED en adhérant au 

programme LED++ proposé par le syndicat départemental d’électricité de la haute-garonne. 

L’éclairage LED résidentiel vient de commencer ! Il complètera l’éclairage LED du chemin des crêtes 

qui lui est terminé. 

Tous ces enjeux sont essentiels pour le développement harmonieux de notre commune et pour le 

bien-être de chacun d'entre vous. 

Je vous invite à venir partager vos idées et à contribuer à la réalisation de nos projets.  

Ensemble, nous pouvons faire de Goyrans une commune encore plus dynamique, solidaire et 

respectueuse de son environnement. 

En conclusion, je tiens à vous remercier pour votre confiance et votre soutien tout au long de ce 

mandat. Ensemble, nous avons accompli beaucoup, mais il reste encore à faire. Gardons le cap 

jusqu'au bout, et continuons à œuvrer pour le bien-être de tous.  

Plus que jamais, la commune crée du lien et rassemble les bonnes volontés. 

Comme le clamait Victor Hugo, « c’est par la fraternité qu’on sauve la liberté » 

Je vous souhaite à toutes et à tous une année 2025 pleine de réussite, de santé et de bonheur. 

Faisons de Goyrans une commune où il fait bon vivre, aujourd'hui et pour les générations futures. 


